



Par **Eric Chenailler**

J'ai participé le 26 septembre aux championnats de France de trail court (29 km pour 950m de D+, avec un parcours un peu plus long que celui des années précédentes) à Rouffach en Alsace.

Je n'ai jamais été déçu par les parcours proposés pour ce championnat, et cela a encore été le cas cette année. Les traileurs des montagnes l'ont trouvé trop roulant, on était plutôt sur du 1 700 / 1 800 m de D+ pour 25 km ces dernières années (Montgenevre, Méribel). Mais c'est aussi pour cette diversité que j'aime le trail.

Je termine 143eme au scratch et 4eme de ma catégorie Master 4, en 2h40'05, avec une belle gamelle dans un ravin en descente, mais heureusement plus de peur que de mal.